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Stadt Aurich - Verwaltung 

Anfragen an die Verwaltung 

Sehr geehrte Damen und Herren, 

Folgende Anfragen an die Verwaltung möchte ich gerne beantwortet haben. 

1)Wie ist der Sachstand bei der Ausweisung von neuen Flächen für den Sandabbau in 

Tannenhausen? 

2) Wie ist der Sachstand bei der Verpachtung des  Cafes  im Mehrzweckhauses am Badesee? Wird 

die Familie Kanzler den Betrieb fortführen oder gibt es eine neue Ausschreibung zum Betrieb des  

Cafes?  

3) Gibt es eine neue Entwicklung und Sachstand bei der Ansiedlung eines Lebensmittel-

Einkaufsladen in Tannenhausen? 

4) Gibt es Anfragen zum Aufbau eines neuen Windparks in Tannenhausen - Georgsfeld? Falls ja, in 

welchem Gebiet und in welchem Umfang? 

Bei Fragen oder Anmerkungen stehe ich gerne zur Verfügung. 

Mit freundlichen Grüßen,  

Erik Antonczyk 
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